

ASPIRASI WARGA

Pj Gubernur Banten Ajak Berkolaborasi Atasi Kemiskinan dan Stunting

Suhendi - BANTEN.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 10, 2022 - 10:30



SERANG - Penjabat (Pj) Gubernur Banten Al Muktabar menghadiri Rapat Paripurna Istimewa HUT Ke-496 Kabupaten Serang di Gedung DPRD Kabupaten Serang, Sabtu, (8/10/2022). Al Muktabar mengajak Bupati Serang bersama seluruh jajarannya berkolaborasi dalam berbagai hal.

Sebagai Perwakilan Pemerintah Pusat di daerah, Pj Gubernur menekankan salah satu bentuk kolaborasi yang harus dilakukan secara intensif adalah berkenaan

dengan pengentasan kemiskinan ekstrim, stunting dan gizi buruk, kemudian angka pengangguran.

“Beberapa hal pokok di atas yang Bapak Presiden tekankan untuk kita terus kebersamai pengentasannya,” katanya.

Maka dari itu, lanjut Al Muktabar, Ketika dirinya mereview baik APBD Perubahan Tahun 2022 Kabupaten Serang, dirinya lebih memfokuskan pada pembiayaan hal-hal di atas. Sebab untuk hal pembangunan lainnya dalam rangka pelayanan kepada masyarakat, setelah membaca dengan seksama Al Muktabar langsung menyetujuinya.

“Karena indikator dan tujuan pembangunannya sangat jelas,” ucapnya.

Terhadap beberapa hal pokok di atas, tambahnya, kita semua akan bersama-sama melakukan berbagai upaya dengan kemampuan keuangan masing-masing. Untuk mempermudah penanganannya, ke depan kita akan fokuskan pada pendataan by name by address-nya. Sebagai Langkah awal, Pemprov Banten akan mendorong bantuan makanan bergizi kepada anak-anak dan ibu hamil agar tumbuh kembangnya bisa optimal.

“Kita kerahkan seluruh SDM yang ada dari berbagai sektor. Maka dari itu, Pemda juga harus melakukan upaya yang serupa. Karena dengan bergotong royong dan bersama-sama semua itu akan terasa mudah dilakukan,” ucapnya.

Selanjutnya, Bapak Presiden juga selalu mengingatkan kita semua untuk berhati-hati. Ini artinya mengingatkan kepada kita untuk menguatkan Langkah, mempersatukan pikiran untuk bisa mengubah tantangan menjadi peluang.

“Saya cukup bangga Pemkab Serang mempunyai stok kebutuhan pangan yang kuat. Itu menjadi modal dasar kita di tengah kondisi dunia yang sedang mengkhawatirkan akan hal itu,” tambahnya.

Al Muktabar juga mengingatkan, ke depan tantangan kita akan sangat besar dan sulit. Namun dirinya mengingatkan kepada seluruh Kepala daerah di Banten, khususnya Pemkab Serang atas keberhasilan kita bersama dalam menangani masalah Pandemi Covid-19 dua tahun terakhir ini.

“Pada saat itu seluruh Pemda sangat kompak dan Bersatu. Kita bersama-sama melewati kondisi yang cukup susah itu, dan Alhamdulillah pada akhirnya kita mampu melewatinya dengan baik,” katanya.

Terakhir, Al Muktabar mengucapkan selamat HUT Ke-496 Kabupaten Serang. Sebagai Pj Gubernur Banten dirinya memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya atas berbagai keberhasilan dan segala pencapaian pembangunan yang dilakukan di bawah kepemimpinan Ibu Tatu Chasanah.

“Soliditas pada jajaran Pemkab Serang saya lihat sungguh sangat luar biasa kompak,” pungkasnya.

Sementara itu Bupati Serang tatu Chasanah dalam sambutannya mengatakan, saat ini kita merayakan HUT Ke-496 Kabupaten Serang yang tahun lalu kita merayakan dalam suasana kondisi Pandemi Covid-19.

Kita bersyukur kepada Allah SWT bahwa saat ini wabah Covid-19 di wilayah Kabupaten Serang telah berlalu, sehingga aktivitas kehidupan masyarakat dapat kembali berjalan normal.

“Namun, kita harus tetap waspada dengan tetap mematuhi protokol kesehatan,” katanya.

Oleh karena itu, lanjutnya, pada peringatan HUT Kabupaten Serang saat ini, marilah kita evaluasi atas apa yang telah kita lakukan selama tahun 2022 ini.

Semoga segala ikhtiar yang sudah dilakukan terutama untuk menghadapi permasalahan Pasca Pandemi Covid-19 dan penyelenggaraan pemerintahan daerah dapat dirasakan oleh masyarakat secara menyeluruh.

“Bagi Pemerintah Kabupaten Serang, tahun 2022 ini merupakan tahun kedua pelaksanaan rencana pembangunan jangka menengah daerah 2021 – 2026 yang kita fokuskan untuk peningkatan indeks pembangunan manusia Kabupaten Serang. Saya yakin dan percaya, dengan modal kebersamaan yang kita miliki saat ini, maka tugas besar ini dapat diselesaikan dengan baik,” jelasnya.

Adapun tema peringatan HUT Ke-496 Kabupaten Serang tahun 2022 adalah “Dengan semangat kebersamaan, kita pulih lebih cepat, bangkit lebih kuat dan kerja nyata untuk Kabupaten Serang yang lebih sejahtera”.

Tema ini dipilih, seiring dengan upaya kita bersama, untuk pulih lebih cepat bangkit lebih kuat dan tangguh untuk membangun Kabupaten Serang yang lebih sejahtera terutama menghadapi kondisi pasca pandemi Covid-19. (Red)